

Más de 11 mil visitas tuvo feria inmobiliaria



FINCO ES LA PRINCIPAL FERIA INMOBILIARIA DEL SUR DEL PAÍS.

La feria inmobiliaria FINCO 2024 se desarrolló este viernes, sábado y domingo, atrayendo a más de 11.000 personas interesadas en conocer más sobre el rubro inmobiliario, créditos hipotecarios, subsidios y otros.

El evento se desarrolló en SurActivo y ofreció una amplia gama de oportunidades para los visitantes, con más de 4.500 viviendas en exhibición y la participación de 36 empresas expositoras. Entre ellas Banco Estado y Minvu participaron entregando información sobre el acceso a la vivienda, ya sea con créditos hipotecarios y/o subsidios.

Entre las viviendas disponibles, 459 unidades de 9 proyectos corresponden al subsidio de integración social y territorial DS19.

Durante la inauguración, el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Concepción, Bernardo Suazo, destacó la importancia de la feria



BERNARDO SUAZO, CCHC.

para la comunidad local, “la FINCO proporciona una oportunidad única para explorar las viviendas disponibles en el Gran Concepción y recibir asesoramiento experto de diversas entidades”.

La feria, fue un excelente panorama de fin de semana, ya que también ofreció un espacio exclusivo dedicado a Casa y Diseño con expositores de: jardinería, cuadros, sofás, arte, etc. Además de contar con tres shows de cocina por día, zona foodtruck, regalos, concursos y sorpresas para todos los visitantes. ☺